

URBAN GUIDE HÔTEL



Une expérience gastronomique exotique à la montagne

Le restaurant Le Cin5 offre une expérience gastronomique unique au cœur de la station authentique de La Clusaz.

-/ Le Cin5 restaurant takes you on a unique gourmet experience in the heart of the authentic resort of La Clusaz.

Restaurant Le Cin5
26 Montée du Château, 74220 La Clusaz - France
+33 450 01 50 01
www.hotel-aucoeurduvillage.fr

Dans le cadre chaleureux et raffiné de l'hôtel Au Cœur du Village**** Relais & Châteaux, cette adresse intimiste éveillera les papilles de 28 convives privilégiés, chaque soir du mercredi au dimanche durant la période hivernale.

Son Chef, Vincent Deforce, réinvente entièrement sa carte et vous invite au voyage en alliant avec élégance et délicatesse les saveurs de l'océan Indien aux produits locaux montagnards. Ici, tous vos sens seront stimulés: comme par exemple, l'odorat avec des bougies à l'essence de sapin et les senteurs qui émanent des plats, le toucher avec la découverte des différentes textures et le goût, naturellement.

Le nouveau concept du Cin5 c'est également une expérience unique: le menu est annoncé sous forme de devinettes et de présentation de produits bruts, mais c'est uniquement à table qu'il est dévoilé... Une délicieuse touche de mystère !

-/ In the warm and refined setting of the Au Cœur du Village Hotel **** Relais & Châteaux, this intimate address will awaken the taste buds of 28 privileged guests, from Wednesday to Sunday every evening during the winter season.

Its Chef, Vincent Deforce, has completely revamped his menu and takes us on a journey, combining the flavors of the Indian Ocean with local mountain products with elegance and delicacy. Here, all senses will be stimulated. For example: the smell with fir tree essence candles and the scents emanating from the dishes, the touch with the discovery of the different textures and the taste, of course.

The new concept of Cin5 is also a unique experience: the menu is announced in the form of riddles and presentation of raw products, but it is only at the table that it is disclosed... What a delightful touch of mystery!